

三加和中 里山だより

和水町立
三加和中学校
(和水町板橋
1001)
文責：益崎

晴天の下で躍動した三加和中生

強い日差しと舞い上がるほこりにも負けないうましさ

光った！生徒の活躍

先日の小中合同大運動会は、保護者の皆様にご協力いただき大盛況のうちを終了することができました。当日はリーダー、3年生だけでなく、多くの生徒の活躍が光りました。競技中はもちろんのこと、裏方もいえるように、



リーダー中心の旗揚げ練習

夢は心のサプリメント

行事に燃え、限界に挑戦する三加和中の生徒たちですが、学習面では、まだまだ限界に挑戦しているように見えません。ところで、人間が必死になってがんばるときのときは、どんなときなのでしょう。それは、しっかりと夢を持って子どもたちを育てようとする。果たして子どもたちには、進みたい高校でもいい。何か夢を持って欲しいと思っています。夢は心のサプリメントです。子どもの夢を広げることのできる学校や家庭でありたいものです。

のあと、リーダーを中心とした本格的な練習が始まりました。しかし実際リーダーには、みんなの前に立って練習を始めるまでに全ての計画と準備、そして全体の動きを把握し実際にやってみておくことが求められます。そのような目に見えない取組があっちはじめて、物事を成し遂げることができるとは、今年リーダーたちが見事にそのことを示して

スマホは便利なツールです！

しかし命を奪う凶器にも

7年ぶりの三加和中は・・・
やっぱり三加和中でした！
以前にも三加和中に勤務していたのですが、転勤が決まりこの学校を去るとき、「もうこんなにしつくりくる学校に勤務することはないかもしれない」と思っていました。しかし、

スマートフォンやケータイ電話は大変便利なツールです。常に手の中に役立つ情報を持ち運ぶことができます。しかし一方では、子どもの命を奪ってしまうワナの発信源になったり、子ども同士で友人を死に追いやる凶器になったりしているのも事実です。しっかりと考えて下さい。果たしてこの

動を支える本気の先生たちがいました。そして、その活動を温かいまなざしで後押ししてくださる保護者と応援してください。地域の皆さまがいます。そして、まさに地域柄とも言わば温かい風土が、今なお受け継がれていることがとてもうれしかったです。

安心メールへの登録 お済みですか？

昨年の地震以来、防災上の観点からも安心メールの有用性を痛感しています。まだの方は下のQRコードからぜひ登録をお願いします。



また、かなり以前に卒業された方々の分も登録されたままになっていました。近日中に古いデータの整理をする予定です。該当される方がおられたら早めに再登録をお願いします。